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Comunicato del 22.03.2011 
 
Proseguendo nel giro di consultazioni con i vari esponenti politici, il 
S.a.pens. è stato ricevuto in data odierna, presso la Camera dei 
Deputati, dall’On. Mario Baccini, componente la V° Commissione 
Permanente Bilancio. 
 
L’incontro con l’On. Baccini riveste carattere particolare in quanto lo 
stesso era Ministro della Funzione Pubblica all’epoca della 
approvazione della legge 43/2005 che ha istituito, presso lo stesso 
dicastero, il Fondo per il personale delle Ferrovie dello Stato con una 
dotazione finanziaria pari a 24 milioni di euro. 
 
Così come noi, l’On. Baccini ha espresso molte perplessità sulle 
comunicazioni pervenute dall’Ufficio Bilancio e Ragioneria della 
Presidenza del Consiglio dei Ministri, circa la mancata disponibilità 
delle risorse a suo tempo stanziate. 
 
Quale componente della Commissione Bilancio, l’On. Baccini si è 
impegnato a svolgere una propria indagine presso la Presidenza del 
Consiglio, il Ministero dell’Economia e la Funzione Pubblica per 
accertare se il DPCM, emanato in conseguenza della legge 122/2010, 
ha realmente definanziato gli stanziamenti assegnati al Fondo. 
 
Nei prossimi giorni sono programmati ulteriori incontri parlamentari 
per arricchire il già nutrito sostegno alla interrogazione da noi 
presentata presso la Camera dei Deputati.  


